

Molina valora la posición de "lealtad y celeridad" de la ministra

## El POM centró la reunión entre el alcalde y la ministra de Cultura

El alcalde de Toledo, José Manuel Molina, ha calificado como "muy positiva" la reunión mantenida con la ministra de Cultura, Carmen Calvo, y reconoció su posición de "lealtad y celeridad" para la aprobación del Plan de Ordenación Municipal para la capital regional.

El alcalde toledano indicaba que la reunión mantenida en el Ministerio de Cultura sirvió para explicar a la titular del Ministerio el futuro proyecto de Toledo tras cuatro años de elaboración y sus "líneas básicas".

Molina alabó que la ministra de Cultura apueste por la conservación del patrimonio y el desarrollo de la ciudad frente a "posturas maximalistas" y valoró que ofreciese un "impulso fundamental" para la aprobación definitiva del POM y para la emisión de los informes por parte de la UNESCO.

Durante la reunión, Molina explicó los pasos en el proceso de elaboración del POM y el acuerdo alcanzado entre el PSOE y el PP en el Ayuntamiento y con las reales academias para su aprobación, además de los apartados que contempla el nuevo modelo urbano, como vivienda pública, puestos de trabajo y un parque empresarial.

En este sentido, puso de ejemplo los municipios del sur de Madrid, los cuales se han desarrollado mediante la actividad del sector industrial, económico y empresarial, acompañados de equipamientos sociales, al tiempo que rechazó que Toledo se convierta en una ciudad dormitorio, debido a la recepción diaria de trabajadores.

El primer edil trasladó la "urgencia" de que Toledo disponga de suelo por las "tensiones" surgidas tras la paralización del proyecto en la Vega Baja por el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, para crear un yacimiento arqueológico y por la afluencia de trabajadores procedentes de municipios aledaños.

También, coincidió con Calvo en que "Toledo no puede ser una



*Durante la reunión, Molina explicó los pasos en el proceso de elaboración del POM y el acuerdo alcanzado entre el PSOE y el PP en el Ayuntamiento y con las reales academias para su aprobación.*

ciudad muerta que se abra por la mañana y se cierre por la noche", sino a través de la "compatibilidad" del patrimonio con el desarrollo urbano y explicó, además, el proyecto para la zona de Safont que convertirá ese espacio en un "punto de encuentro" y una "red de comunicación".

Además, reconoció que mantendrá una reunión con la Confederación Hidrográfica del Tajo para tratar el abastecimiento de agua en el POM, organismo que le ha trasladado a Molina que no habrá problemas de suministro pues Toledo es cuenca "prioritaria" y señaló la red de embalses que abastecen a la provincia como Picadas, Guajaraz y Torcón.

### OBRAS DEL PRADO

Asimismo, Molina señaló que una vez que finalicen las obras del Museo de Santa Cruz se habilitará una sala de éste para hacer exposiciones permanentes de obras

del Museo del Prado, así como la posibilidad de utilizar la entrada de la pinacoteca madrileña también en el museo toledano. Además, Calvo le trasladó que las obras del Museo del Ejército "van a buen ritmo" y concluirán en 2008, junto con el futuro Palacio de Congresos.

Respecto a la Vega Baja, Molina informó a la ministra de que aún no se han iniciado las excavaciones sistemáticas en la explanada y manifestó que "espera que empiecen alguna vez", ya que el periodo máximo consta de 24 meses.

Además, requirió que la declaración de Bien de Interés Cultural se extienda a todas las parcelas, incluida la Vega Baja II, y solicitó que alguien le explique de forma "lógica" por qué sólo se ha limitado a los solares de la promoción municipal pública, ironizando en parece que los visigodos "dejaron sólo sus restos exclusivamente en las parcelas municipales".

## El alcalde cree que la AP-41 no se debería abrir sin las medidas correctoras en Azucaica

El alcalde de Toledo, José Manuel Molina, considera "una barbaridad" que se llegue a abrir la autopista AP-41 Madrid-Toledo antes de fin de año, como ha anunciado la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, sin las medidas correctoras de insonorización y regularización del tráfico en la zona de entrada al barrio toledano de Azucaica.

Así lo indicó Molina a preguntas de los medios con motivo de la rueda de prensa para dar cuen-

ta de la aprobación, por parte de la Junta de Gobierno Local, del convenio a suscribir con el Ministerio de Fomento para la cesión de un tramo urbano de la autopista, en concreto desde el punto kilométrico 68,500 a la entrada en Toledo.

En este sentido, aseguró que el Consistorio ya ha realizado todos los trámites burocráticos y que él mismo ha firmado el borrador, que ha sido remitido al Ministerio, con lo que solo queda que

desde esta administración se proceda a la firma, que confió "se haga de inmediato" para que el Ayuntamiento asuma la gestión de este tramo.

De este modo, continuó, se podrán instalar y establecer las rotondas semafóricas que llevan al barrio de Azucaica, convirtiéndose así en una vía urbana, y las máquinas podrán realizar las obras adecuadas que es lo "lógico, sensato, razonable y lo que hemos acordado".

## Cultura iniciará las excavaciones en la Vega Baja en un tiempo "breve"

La Dirección General de Patrimonio y Museos de la Consejería de Cultura ha emitido una resolución relativa al proyecto de obras en la calle de San Pedro el Verde, presentado por la Empresa Municipal Vega Baja, en la que se exige que dicho proyecto se ajuste al trazado de la calle y no afecte en ningún momento a los restos arqueológicos.

La resolución autoriza las obras en el llamado Eje 2 -tramo que va desde la Puerta de Sabatini hasta la altura del número 35 de la calle de San Pedro el Verde-, que en el proyecto de la Empresa Municipal conserva el trazado y la alineación de la calle, atendiendo a las razones "de fuerza mayor e inaplazabilidad" y valorando "su inicial provisionalidad" y la no afección de restos arqueológicos.

Sin embargo, exige la modificación de las obras previstas en el arranque del Eje 1 y en la totalidad de dicho eje, desde aproximadamente el número 35 de la calle de San Pedro el Verde has-

ta el llamado nudo norte, ya que invaden de manera "importante" la zona arqueológica.

Cultura exhorta al Ayuntamiento a que modifique esta parte del proyecto en el menor tiempo posible para que, en beneficio de los residentes, se pueda completar la parte autorizada del proyecto.

En el mismo sentido, desde la Dirección General de Patrimonio se quiere hacer constar que resulta incomprensible que el Consistorio toledano haya autorizado a la Empresa Municipal Vega Baja a iniciar las obras sin la autorización definitiva para las mismas, que el propio Ayuntamiento pidió a la Consejería el pasado 1 de diciembre.

Según el director general de Patrimonio y Museos, Enrique Lorente, es perfectamente compatible la ejecución de una obra sin duda necesaria para la calidad de vida de los toledanos residentes en esa zona de la ciudad y la conservación de los restos arqueológicos.

## Monseñor Cañizares, nombrado "Hijo Adoptivo" de Toledo



*El vicepresidente segundo de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, felicita al cardenal Primado de España y Vicepresidente de la Conferencia Episcopal Española, Antonio Cañizares.*

El cardenal arzobispo de Toledo y vicepresidente de la Conferencia Episcopal Española (CEE), monseñor Antonio Cañizares Llovera, afirmó tras recibir la Medalla de Oro de la Ciudad de Toledo y ser nombrado Hijo Adoptivo de la capital, que "este don que recibo del Consistorio significa la generosidad que siempre ha caracterizado a la Ciudad Imperial y es un homenaje a la ciudad, al Ayuntamiento, y a quienes me han apoyado".

Durante su intervención, Cañizares se mostró "emocionado y abrumado" por la concesión de estos reconocimientos que fueron aprobados por el Pleno Municipal en su sesión del pasado día 26 de octubre "por

su vocación de servicio a la Diócesis de Toledo y a la sociedad toledana".

El acto contó con la asistencia del presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, Vicente Manuel Rouco, encargado de pronunciar la "laudatio"; el alcalde de Toledo, José Manuel Molina; el vicepresidente segundo del Gobierno regional, Emiliano García-Page; el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Francisco José Hernández; el presidente de la Audiencia Nacional, Juan Carlos Vivar Blanco; el Nuncio Apostólico, monseñor Manuel Monteiro de Castro; y el presidente de la Diputación, José Manuel Tofiño.